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23/SVV/1137 
Anfrage 
öffentlich 
 

 
Überträge aus dem Haushaltsjahr 2022 

Einreicher: 

Stadtverordneter Reimann, Fraktion SPD 
Datum 

24.10.2023 
 
geplanter 
Sitzungstermin 

Gremium Zuständigkeit 

 
 
Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Aus den Ergebnissen des letzten Finanzausschusses vom 18.10.2023 war zu entnehmen, 
dass es Überträge aus dem Jahr 2022 gegeben hat. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welchen Einfluss hat der Mittelabfluss aus 2022 bzw. die Übertragung nicht verausgabter 
Mittel auf die aktuelle Haushaltssituation? 
 
 
Gez. T. Reimann 
 
 
 
Anlagen: 
Keine 
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